

NYARIOS

Peduli Kesehatan Masyarakat Kodim 0736/Batang Gelar Pengobatan Gratis

Edy Purwanto - PEKALONGAN.NYARIOS.COM

Jan 20, 2024 - 09:04



Batang,- Kesehatan pada masyarakat harus mendapatkan perhatian khusus, apalagi dimasa pancaroba seperti sekarang ini banyak masyarakat yang terserang flu, radang, batuk, demam dan penyakit lainnya. Untuk membantu pelayanan kesehatan masyarakat pihak Kodim 0736/Batang Korem 071/Wijayakusuma bekerjasama dengan Polres Batang dan Puskesmas Kecamatan Kandeman telah menggelar pengobatan gratis bertempat di Kantor Kepala Desa Karanggeneng. Jum'at (19/01/24).

Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman saat di temui menyampaikan. Kegiatan ini diadakan guna membantu pemerintah dalam peningkatan kesehatan demi tercapainya Indonesia Sehat. Kami mengandeng Polres Batang dan Dinas Kesehatan Kabupaten Batang dalam pelaksanaannya. Mudah mudahan kegiatan pengobatan ini dapat membantu dan bermanfaat bagi

warga Desa Karanggeneng dan sekitarnya.

Dandim menambahkan, kegiatan Bhakti Sosial pengobatan gratis ini sebagai wujud kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat. Bhaksos ini dilakukan guna membantu meringankan beban masyarakat, dimana jika mereka akan diperiksa di dokter atau rumah sakit akan mengeluarkan biaya yang tidak sedikit. Oleh karena itu dari Kodim 0736/Batang datang ditengah masyarakat guna membantu memberikan pelayanan kesehatan secara gratis.

"Alhamdulillah, terlihat warga Desa Karanggeneng cukup antusias mendatangi Balai Desa Karanggeneng untuk diperiksa dan mendapatkan pelayanan kesehatan. Tidak hanya orang tua dan lansia, namun terlihat juga tadi ibu-ibu yang membawa anaknya untuk mengikuti pemeriksaan dan pengobatan gratis" Tambah Dandim.

Kemudian Kades Karanggeneng, Resgiyanto pun yang turut hadir menyaksikan kegiatan ini menuturkan, "Saya sangat mendukung dan mengapresiasi sekali dengan kegiatan pengobatan gratis yang dilakukan oleh Kodim 0736/Batang, terutama bagi masyarakat kami yang kurang mampu tentunya merasa terbantu dengan kegiatan sosial ini baik dalam segi kesehatan maupun dari segi ekonomi."tuturnya.

Ahmadi warga Desa Karanggeneng juga mengucapkan terima kasih banyak kepada TNI/Polri dan Pemda Batang yang telah mengadakan pengobatan gratis. Kami selaku warga Karanggeneng sangat terbantu dengan adanya pengobatan gratis ini, karena bila berobat di luar pasti mengeluarkan biaya. Kalau bisa pengobatan gratis seperti ini sering dilakukan di Desa Karanggeneng "pinta Ahmadi".